

令和4年（2022年）3月 日

保 護 者 様

箕 面 市 教 育 委 員 会
子ども未来創造局保育幼稚園総務室長

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）
り患者確認時の対応について（お知らせ）

平素は、本市保育行政にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

現在、オミクロン株のまん延に伴い、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が急激に増加しており、本市においても幼児教育・保育施設の休園が相次いでいます。

これまで園内で新型コロナウイルス感染症のり患者が確認された場合には、保健所と連携しながら調査・対応を進めてきました。現在は感染拡大の状況をふまえ、り患者が確認された場合、園内で濃厚接触者の候補者リストを保健所等が示す基準をもとに作成し、保健所へ提出することになっています。

園内での調査及び濃厚接触者の特定がこれまでより迅速にすすめられることから、今後は次のように休園等の対応をすることになります。

- 園内で調査の必要がない場合、通常通り保育を行います。
- 園内での調査が限定的である場合、一部調査の必要なかたには個別に連絡をして登園を控えていただき、他のかたは通常通り保育を行います。
- 園内での調査が広範囲で、園全体にわたり調査が必要な場合、おおむね3日間の休園とします。

調査が終了次第、休園期間を短縮し保育を開始します。調査中に、新たなり患者が確認されるなど、状況により調査に時間がかかることもあります。その場合は、休園が延長することもあります。また、個人情報保護の観点及び園児に風評被害が生じないように、ご配慮をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症については、まだまだ明らかとなっていないこともあり、現時点での情報をもとに適切に対応することが重要となります。発熱はもちろんですが、体調の変化やいつもと違うご様子が見られる時には、できるだけ自宅にて経過を観察してくださいようご協力をお願いします。今後とも感染拡大防止のため、関係機関と連携してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。